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vom 15.10.2024 

 
Top 10 Einwohnerfragestunde II 
 
 
Einwohner 3: Bäckerhäuschen: Wann geht es los? Wie will er die Fläche nutzen? 
Herr Werner: Geräte sind bestellt. Lange Lieferzeiten. Ziel war Dez. Vorpächter ist aber noch 
nicht fertig – läuft über Anwälte 
Herr Block: Außerhausverkauf von Backwaren, Snacks. Wenn Terrasse draußen fertig ist, dann 
auch Bestuhlung und Cafè. Vorpächter muss noch beräumen. 
Herr Werner: Vorpächter hat wohl nicht die Möglichkeiten alles zurückzubauen. Es ist „verrückt“. 
Wenn Unterbau liegen bleibt, muss auch der Rest liegen bleiben. Vorschläge wurden nicht ange-
nommen. 
Einwohner 3: 2/3 der Fläche wurden beräumt. Gerüchteweise: Der Rest sollte vom Automaten-
betreiber geräumt werden. 
Herr Werner: Die Anwältin ist für Rückbau. 
Herr Hagemann: Fristen müssen gesetzt werden. 
Herr Werner: wurde gemacht. Wir hoffen, dass spätestens in der neuen Saison auch der Bäcker 
öffnen kann. 
Einwohner 3: Ehem. Bäckermeister hat wohl gesagt: “Wenn die Gemeinde dort einen Imbiss baut 
– verklagt er die Gemeinde“ 
Einwohner 1: Wie wäre es denn, wenn die Gemeinde die Straße kauft? 
Herr Block: Haben mal eine Straße geschenkt bekommen. Wurde dankend abgelehnt, weil es zu 
Mehrkosten für die Gemeinde kommt. Winterdienst etc. 
Einwohner 3: Befahrbarkeit muss ja gegeben sein. Was ist, wenn sich jemand die Hand bricht? 
Herr Hagemann: Anfrage ans Amt: Wie verhält sich die rechtl. Grundlage? 
Privatperson oder Gemeinde? Aktuellen Zustandsbericht! 
 
Einwohner 1: Neuer Termin GV? 
Herr Werner: Anfang November 
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